

20110725 Sucht:

Die Scherben machen mir Schwarz in den Augen, doch schmecken sie nach Erdbeersahne und ich bin doch ein Erdbeersahnetier. Sie klemmen wie Stickgase, Foltergabeln und legen sich reizeklirrend, -spannend, -reißend zwischen Fleisch und Knochen; doch sie riechen nach frischen Trauben und ich bin doch ein solches Tier. Ich schaue aus der Türe und während mich jemand nicht grüßt, dem ich Hallo sage, sehe ich den Obdachlosen nicht, an dem in dieser Zeit schon tausend Menschen ohne Gruß; ich habe die Fenster nicht oben und auf der Zunge Stimmen, suche wortlos die Ma-ma.